



La Universidad da Coruña se encuentra entre las menos perjudicadas, pero eleva también su reivindicación

Los rectores se quejan de los retrasos en la política de pagos del Ministerio de Educación

Estiman que en el año 2010 las universidades recortaron sus ingresos en unos 300 millones

NAGORE MENAYO > A CORUÑA

n La Universidad de A Coruña reconoce que la política de pagos de fondos públicos acumula distintos retrasos que le afectan de forma directa. De hecho, fuentes oficiales confirman que la entidad académica sufre esta lentitud en la recepción de dinero del Ministerio de Educación, y lo atribuyen a la situación de crisis económica.

El rector coruñés, Xosé Luis Armesto, participó ayer en el Consejo de Universidades, celebrado en Salamanca, en el que se dieron cita más de 60 representantes universitarios. El coruñés se suma a las reclamaciones de la Conferencia de Rectores, que ayer mismo trasladó al ministro de Educación, José Ignacio Wert, su preocupación sobre la falta de liquidez en las instituciones.

Reclamación > La presidenta de la Conferencia de Rectores Española (CRUE), Adelaida de la Calle, mostró la inquietud que comparten todos los dirigentes universitarios citados en Salamanca.



El rector coruñés participó en el Consejo de Universidades que se celebró en Salamanca

EFE

Los rectores temen que los recortes que afectan a Educación (unos 300 millones según sus estimaciones) hagan insoportable el buen funcionamiento de algunos cam-

pus españoles. "No podemos permitir que los problemas de financiación deterioren el sistema", afirma de la Calle. Los más de 60 representantes universitarios exi-

gieron ayer al ministro que se efectúen los pagos que se adeudan a las universidades "para poder seguir trabajando", apuntó.

A este respecto, agrega que

hasta el momento las universidades han sido capaces de "asumir los recortes presupuestarios" y centrarse en "unos cumplimientos", pero no pueden "dejar que el sistema se deteriore, porque no hay liquidez". Para la presidenta de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas, "la inquietud es parte de nuestro quehacer", tras lo que aseguró que los responsables universitarios son conscientes del momento económico actual. A pesar de ello, añadió la titular que "todos los meses hay que pagar la nómina y el metabolismo basal de las universidades que es abrir la puerta todos los días".

La Universidad de A Coruña, aunque se incluye en este grupo de entidades perjudicadas por la tardanza en los pagos institucionales, por ahora, no se ha visto afectada en los aspectos cruciales para garantizar su buen funcionamiento y se trata de una de las menos perjudicadas.